

Estudiantes apoyan a casa de migrantes



0



A- A A+

5 de Octubre del 2015

Promotoras y promotores de la Universidad de Monterrey, que forman parte de la red de la Comisión Estatal de Derechos Humanos realizaron donativos y apoyos para mejorar las

instalaciones de la Casa del Migrante Casanicolás.

El grupo de estudiantes capítulo UdeM acudieron este sábado a la casa de asistencia para personas migrantes ubicada en el municipio de Guadalupe para desarrollar planes y labores de mejoras en las áreas de dormitorios y comedor a fin de fortalecer el funcionamiento de éste centro.

En reconocimiento a la labor humanitaria y de protección a los derechos humanos de las personas migrantes, las promotoras y promotores universitarios decidieron dirigir sus acciones comunitarias correspondientes al mes de octubre a Casanicolás.

La CEDH destacó que como parte del programa de Promoción y protección de los derechos de las personas en situación de migración, el organismo ha emprendido campañas de atención a las y los migrantes en coordinación con asociaciones civiles, grupos de voluntarias y voluntarios, y autoridades de seguridad con el propósito de salvaguardar su integridad durante su estadía en Nuevo León.

Foto cortesía: Casanicolás